

# 西こどもクラブ通信

カッシュドールランプを作ろう！  
+前半の活動ふりかえり  
(令和4年9月24日(土)開催)

第5回目のこどもクラブは文化祭に出展する作品づくり。Flocorir(フロコリール) カッシュドールランプ認定講師の大河あや子先生にお越しいただき、カッシュドール(ひょうたん)ランプを制作しました。ひょうたんに動物の絵を描き、穴をあけてつくるカッシュドールランプ。今回は特別にひよこ、うさぎ、ペンギンの3種類のデザインをご準備いただきました。どれにしようか、ひょうたんを選ぶ児童の表情は真剣そのもの。お気に入りのひょうたんが見つかったら、アクリル絵の具で目を描き入れます。つぶらな目、笑った目など、目によって印象が大きく変わり、表情豊かになりました。その後、好きな図柄を下書きし、目打ちで穴をあけます。はじめは力加減に四苦八苦していましたが、コツをつかむと穴の大きさに変化をつけるなど工夫が見られました。最後にビーズや花、フリルで飾り付け、ランプに固定したら完成。個性あふれる素敵な作品が出来上がりました。学級生からは「今年度のこどもクラブで1番楽しかった!」、「お家に飾るのが楽しみ!」といった感想が出ました。

また、これまでの活動のふりかえりを行いました。感想カードを写真と一緒に模造紙に貼り付けながら、楽しかったこと、嬉しかったこと、たいへんだったことなどを話しました。

後半のこどもクラブでも様々な活動が予定されています。元気に楽しく活動し、一緒に成長していきましょう♪



今日制作したランプと模造紙は10月14日(金)～16日(日)に西学習センターで開催される第53回西地区文化祭で展示されます。ぜひご家族や友たちを誘って見に来てくださいね♪